
 

笠利出発集会 

平和行進は歩くばかりじゃない！！ 

このスイカが食べたくて毎年参加する人も 笑 
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６/25（日）原水爆禁止奄美地区国民平和大行進名 

瀬・龍郷コースのスタートです。 

笠利町外金区での出発集会には、約４０名が参加。 

小学生の子どもたちも今年はたくさん参加してく 

れました。時には疲れて車に乗ることもありまし 

たが、その時は宣伝カーのマイクを握り、「核兵 

器はいらない」「ヒロシマ・ナガサキ・フクシマを 

を繰り返すな」「もう少しで給水地点です。頑張っ 

て歩いたご褒美に美味しいお茶があります。塩分 

補給できます。」など、疲れも吹き飛ぶトークに笑 

顔が溢れ、最高の平和行進となりました。 

この子ども達に平和な未来を手渡すのは、私たち 

大人の役目です。戦争する国づくりを許さず、憲 

法を守り生かすために行動しましょう。 

平和行進の季節になると戦

争の話がテレビでよくでる。

先日は沖縄復帰の記念番組

があった。基地がなくなるな

らということで一生懸命復

帰運動をした。復帰はしたけ

れど基地はそのまま残った。 

戦争とう言葉は今も消える

ことはないとの言葉が印象

的だった。 

笠利支部 泉スヤ子さん 

6/26 は名瀬コースです。 

通し行進者の小林和江さん 

私の名前は平和の和に江戸の江。

両親から戦争は２度と起こして

はいけないと言われ育った。８月

のヒロシマ・ナガサキを忘れる

な。そしてもっと忘れてはいけな

いのは沖縄だと。いまここにいる

子ども達も憲法９条があるから

遊んでいられる。戦争はダメだよ

と教えてほしい。日本の草の根の

運動は国連に届いている。今日も

頑張って歩きます。 

小学校４年生の時与論
島に平和行進に行きま
した。あの時なんの事か
分かりませんでした。今
日は意味を持って歩き
ます。嘉野善一郎 

僕たちアナウンス

も頑張りました♪ 
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